

J C U F 全国ユニオン通信 NO. 269

2022 メーカー行動を実施！ 憲法集会も参加しました！



コロナ禍で中止を余儀なくされていたメーカー中央大会が、人数制限付きではあるものの、2年振りに参加者を集めて開催しました。また、5月1日には全国ユニオンとしても2年ぶりに街頭宣伝活動を行いました。同様に2年ぶりに集会とデモが開催された憲法集会にも参加しました。

◆4月29日 連合 メーカー中央大会

2年ぶりに代々木公園で開催されました。しかし、依然としてコロナ禍であることから、参加者は5000人。式典が終わってからも賑わいを続けていたブースの数も縮小。少し、寂しい印象もありましたが、一歩ずつコロナ前の日常を取り戻していることが実感できました。



◆5月1日 全国ユニオンメーカー

なのはなユニオンで取り組んでいるオリエンタル(OLC)でのパワハラ訴訟の千葉地裁の判決が出されたこともあり、舞浜駅のOLC本社前での行動からスタート。OLCは千葉地裁の判決を不服として控訴したことから、今後は東京高裁に舞台を移します。

その後、午後からは有楽町マリオン前で宣伝行動。あいにくの雨となりましたが、ユニオンの取り組みや必要性を訴えました。

◆5月3日 改憲は次を許さない！ 守ろう平和といのちと くらし2022憲法大集会

2年振りとなる有明防災公園での開催となりました。天候にも恵まれ会場には1万5000人が参加。集会後のデモ行進にも参加しました。ロシアによるウクライナ軍事侵攻が続く中、改めて平和憲法の重要性を実感する集会となりました。

